

02.06.2020 um 18:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von

Christina Ellermann,

Pastoralreferentin an der Edith-Stein-Schule in Darmstadt

Alle gemeinsam in einem Boot – Kitastart in Hessen

Moderator/in: Heute war es nach vielen Wochen Zuhause-Bleiben auch endlich für die Kleinsten bei uns in Hessen soweit: Kinder können wieder in die Kita gehen – allerdings mit Hygieneregeln und jeweils nur an einzelnen Tagen. Ich frage heute mal Christina Ellermann von der katholischen Kirche: Du bist ja auch Mama von zwei Kindern, und deine kleine Tochter geht in den Kindergarten. Hast du dich gefreut, dass es heute wieder los ging?

Ja! Aber am meisten hat sich unsere kleine Tochter gefreut, dass sie wieder in den Kindergarten gehen kann. Ich war schon ein bisschen aufgeregt: Welche Regeln müssen wir einhalten? Ist unsere Tochter gut aufgehoben und sicher? Fühlt sie sich trotz der veränderten Situation wohl? Aber die Erzieherinnen haben alles super vorbereitet und erklärt. Als ich unsere Tochter heute Mittag abgeholt habe, war sie froh und vergnügt.

Du denkst also: Das war die richtige Entscheidung?

Ja, das hoffe ich. Übrigens ist das Logo unseres katholischen Kindergartens die Arche Noah aus der Bibel. Tiere, Erwachsene und ganz viele Kinder sind da abgebildet und gemeinsam auf der Arche unterwegs. Oben drüber steht das

Motto: Alle in einem Boot. Und ich finde das passt auch jetzt in Corona-Zeiten:
Wir müssen aufeinander achten und nur gemeinsam - von klein bis groß -
können wir durch diese schweren Zeiten segeln. Aber ich hoffe und bete, dass
wir alle gesund bleiben und am Ende alles gut ausgeht - so wie bei der Arche
Noah damals auch.